

Antrag
Orleanshöfe
Nr.: 2022 – 05-44

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

In der geplanten Tiefgarage der „Orleanshöfe“ sollen auch preisgünstige PKW-Stellplätze für Anwohnerinnen und Anwohner aus der näheren Umgebung geschaffen werden.

In den ersten Planungen für der Orleanshöfe (ROST) war eine Anwohner-Garage enthalten. Wie verhält es sich bei den Neuplanungen? Wird für Haidhausens Anwohner bei dem akuten Stellplatzmangel ein Stellplatzangebot geschaffen, und das zu erschwinglichen Preisen?

Eine Parkmöglichkeit gegen Gebühr sollte auch für Haidhausen-Besucher geschaffen werden, ähnlich wie im Parkhaus Horn in der Pariser Straße..

Begründung:

Würde eine Parkgarage für Anwohner geschaffen, könnte in der Orleansstraße der sehr schmale Gehsteig verbreitert und eventuell sogar eine Fahrradspur eingerichtet werden.

In der Orleansstraße zwischen Haidenauplatz und Ostbahnhof befinden sich 48 ständig belegte und dementsprechend notwendige Stellplätze auf der Straße.